

Bordes : l'eau, source d'inspiration artistique au Foyer rural



Le vernissage s'est déroulé dans une ambiance très conviviale.
Alain Griggio

Les œuvres poétiques et ludiques d'artistes locaux, explorant les multiples facettes de l'eau, sont exposées jusqu'au 4 juillet.

Les membres de l'atelier libre de peinture du Foyer rural de Bordes ont choisi le thème de l'eau pour leur exposition annuelle. Le vernissage s'est déroulé en présence du maire Serge Castaignau et de Maryse Bergez, présidente du Foyer rural, entourés des artistes.

Le thème de l'eau a été présenté sous ses divers univers et formes. Les œuvres sont exposées jusqu'au vendredi 4 juillet de 15h à 18h au 1er étage du Foyer rural, place Jean-Nougues. L'exposition sera ensuite de nouveau visible à partir de septembre, les mercredis toute la journée et les jeudis après-midi.